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① ペットボトルキャップ回収報告（最終版）
ルールを守って回収されたキャップ数（ｸﾗｽ単位）

１位 １０３ ２位 ２０２ ３位 １０１
２，８２３個 ２，３６３個 １，３５３個

クラス単位以外として、野球部、教職員（職

員室前、体育準備室など）、定時制からも集まり

ました。

１月末現在の総数は２０，４０６個で昨年度より増え、結核のワクチンであ

るBCG（１人分180個として）だと113人分になります。総数のうち、79.0％はき

れいに洗うなどのルールが守られ、昨年度よりも向上しました。御協力ありが

とうございました。回収活動を通して、自分の行動次第で身近なものが資源と

して有効活用できることや誰かの命を救うことにつながるということを感じて

もらえるとうれしいです。来年度も活動を継続する予定です。今後もルールを

守った回収活動に御協力よろしくお願いします。

② 河原スイーツコンテスト応募～１作品が一次審査通過！～
家庭クラブ通信12月号で案内した「河原スイーツコンテスト2025」に個人３

名が応募しました。「思いを込めたバレンタインスイーツを作ろう！」をテーマ

にオリジナルのお菓子を作りました。204坂上雛菜さんの作品が一次審査を通過

し、２月15日に河原外語観光・製菓専門学校で行われる二次審査に進むことが

決まりました。本校から４年連続の一次審査通過となりました。

③ 今年度の家庭科技術検定のまとめと来年度からの改定のお知らせ
合格者数は以下の通りで、合格率は87％でした。

☆食物検定…４級10名、３級３名

☆被服検定…４級９名

☆保育検定…４級７名、３級１名（昨年度の種目合格を含む４種目全てに合格）
（音楽･リズム表現）…４級８名、３級１名

（造形表現） …４級８名、３級２名

（言語表現） …４級８名、３級２名

（家庭看護） …４級６名、３級１名

来年度より級と検定料の変更があります。４級がなくなり、３級からのスタ

ートです。今年度までに４級合格者は来年度２級に挑戦、３級合格者は準１級

に挑戦できます！案内は来年度になってから行います。

４級→３級 900円 ３級→２級 1,100円 ２級→準１級 1,700円

保育検定は１種目につき３級300円、２級400円、準１級600円

キャップの分別・集計作業

④ 今年度の家庭科に関するコンテスト応募状況のまとめ（延べ人数）
・全国高校生デザイン画コンクール…１名

・全国高校生ウエディングドレスデザイン画コンクール…２名

・全国高校生ファッションデザイン画コンテスト…１名

・MBC高校生ファッションデザイン画コンテスト2024 summer…１名
・MBC高校生ファッションデザイン画コンテスト2025 winter…１名
・お弁当甲子園…12名 進路希望に直結しなくても

・高校生お弁当の日甲子園2024…１名 関連する趣味・特技がある人

・河原スイーツコンテスト2025…３名 は応募しませんか？

⑤ 卒業生に向けて～水引のコサージュ～

四国中央市の伝統工芸品である水引で作られたコサージュ

は川高のスクールカラーである「紫」を基調としたものです。

家庭クラブはピン付けなどを行い、卒業生の門出に花を添え

させていただきます。今年度は定時制卒業生用も行いました。

⑥ 前年度会長 佐津間 弘輝さんへインタビュー
卒業を３月に控えた前年度家庭クラブ会長の佐津間弘輝さんに家庭クラブ活

動を振り返ってもらいました。

私は１年次で副会長、２年次で会長を務め、家庭クラブ活動を行ってき
ました。コロナウイルスによる制限が緩和されたため、多くの人が一同に

集まる研修会への参加や文化祭のクッキー作りなど、様々な活動に取り組
むことができました。今治南高校で行われた家庭クラブ東予支部研究協議
会では、家庭クラブ活動の工夫について
参加した各校の家庭クラブ役員と活発な

話し合いを行いました。このような経験
から、今後の川高をより良くするために
家庭クラブができることについて考える

ことができました。また、文化祭での作
品展示やクッキー販売では、多くの方に
足を運んでくださり、嬉しかったです。
家庭クラブ活動に御協力いただき、あり

がとうございました。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 編 集 後 記 ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

今年度も文化祭で手作りクッキー販売を行いました。クッキー作りには昨年よ

りも多くの生徒が手伝ってくれました。購入者の中には「昨年購入しておいしか

ったから今年も買いに来た」と言ってくれたり、「家で作りたいのでクッキーのレ

シピが欲しい」と言ってくれる人もいました。今年度は予想以上に早く売り切れ

てしまったので、来年度はもっと作れたらと思います。

今年度はこれで最終号です。この通信を読んでくれた皆さん、ＨＰに掲載した

通信や活動報告に「いいね」を押してくれた皆さん、ありがとうございました！

１、２年生の皆さん、来年度もよろしくお願いします！

市内三高校交歓会（左・三島高にて）


